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“爬着送包裹也该送到了呀！”
市民郁闷：同城快递包裹为何一周送不到？

民生速递

其实“万能充”充电器并非万能

“万能充”一不留神“充”走我几百块

菜场什么时候能营业
合肥市民汪女士来电反映：合肥

滨湖前城小区门口的菜场建了两年，至

今还未完工，不知道什么时候才能建

好，方便周边居民？

肥西县政府回复：该农贸市场从

2009年初开始建设，到2010年 4月单

体落成，然后进行装饰配套工程招投

标。目前雨污水管网已经建成，强弱电

路、自来水、道路建设等已经接近尾声，

经过竣工验收交付后，即可招标营业。

信息变更办不了业务
合肥市民陈先生来电反映：我的

身份证信息都是正确的，但是到银行办

理业务时，银行说，系统显示的照片和

我身份证上的照片不同，所以他们拒

绝给我办理业务。原来 2010 年 3 月

份，我到三里庵派出所更改了照片信

息。现在我去银行办理业务时，他们

的系统仍然是原来的信息，与现在身

份证上的信息不一致。

合肥市公安局回复：陈先生所

说的这种情况，可能是银行业务系统

的更新滞后造成的。可以到户籍所

在地派出所开具一张已更改了照片

信息的证明就可以了。

记者 祁琳/整理

买了4斤小黄鱼
3斤都是冰

星报讯（记者 祁琳） 省城王小

姐昨日给本报打来热线电话，称自己在

超市买了将近4斤的小黄鱼，但是烧鱼

的时候，看到真正能吃的只有 1 斤不

到，剩下的都是冰。

据王小姐介绍，昨日，她在超市里

看见小黄鱼价格是3块多一斤，就想买

点小黄鱼晚上炸着吃，刚拿起塑料袋开

始挑，突然来了个超市的工作人员，“工

作人员一把夺走我手中的袋子，把我挑

选好的小黄鱼倒回到冰柜里，还跟我

说，这些是不许挑的，要多少他给我

装。”王小姐当时也就听从了工作人员

的安排，“他用手中的篮子从冰柜里给

我挖了一篮子，称了称将近4斤，结果，

我回家以后化了冻，去了冰洗剥干净，

发现每只黄鱼都很小，选了近4斤重的

小黄鱼，最后只剩下了不到1斤。”

为此，记者咨询了省质量技术监

督局，一位工作人员称，食品带冰销售，

国家在这方面并没有明确的规定，但定

量包装的食品要明确标注固形物含量，

冷冻食品要标注含冰量。如果市民在

购物中，买到明显水分，又没有标注含

冰量冷冻食品，可以凭借相关购物小票

向工商部门反映。

新买的“万能充”充不上电

据介绍，王女士日前在她家附近的商

店买了一个价值18元的企鹅造型的“万能

充”充电器，并带着手机电池在店里试用，

充电器显示灯闪烁了几下，店员表示只要

红灯闪烁则表示正在充电，充电器是好的。

王女士将充电器带回家中使用，但是

拿回家后却怎么也充不上电，显示灯闪烁

几下便停止了，再动几下又是闪烁几下又

停止，多次之后，她开始怀疑自家的电板

坏了，可是换遍了家中的电板都是一个

样，显示灯闪几下就停止了。此时王女士

又怀疑是自己的手机电池坏了，便拿了女

儿的手机电池试用，但是这块手机电池装

在“万能充”上，索性显示灯只是亮着没有

丝毫闪烁，王女士才开始真正怀疑是自己

新买的“万能充”的问题。就这样，隔了一

夜之后，王女士带着“万能充”再次走进了

这家商店。

一不留神“充”走了几百块

王女士将自己和女儿的手机电池以

及“万能充”一并拿给了店员，讲明情况

后，店员拿了两个新的“万能充”重新试

用，使用效果正常，大约一个小时后王女

士来到店里取电池和“万能充”，但是女儿

的手机依旧无法开机，“难道是女儿的手机

电池被损坏了？”王女士嘀嘀咕咕地很是郁

闷。“应该不会啊，我们自己使用的都是好

好的。”店员忙着解释。但是事实证明，王

女士女儿的手机确实无法正常开机。

随后，王女士叫上女儿一起来到了购

买手机的商店询问情况，记者也跟随母女

俩来到了现场。当场母女俩被告知：“这块

手机电池是卡口的，不能使用“万能充”，肯

定是报废了！”“怎么会是这样啊？买‘万能

充’时也没人告知哪些手机电池不可使用，

现在一不留神就‘充’走了几百块，真是不

甘心啊！”王女士内心十分困惑。无奈之

下，王女士只得为女儿的手机重新配电池，

因原装电池需要480元钱，价格较高，最终

她选择了128元的商务电池。

“万能充”并不是万能的

为此，王女士希望通过本报提醒广大

读者，购买“万能充”时一定要慎重，大家

俗称的“万能充”并不是“万能的”，购买手

机时也要详细询问电池的充电设备情况，

详细阅读使用说明书，否则最终自己不得

不为自己的“一不留神”而埋单。

记者在采访过程中发现，不少省城市

民都和刘小姐有着同样的遭遇。据了解，这

些市民使用的快递公司都是中通速递，而且

包裹都是发送至合肥包河九部。“包裹发送

到包河九部就不动弹了，这都快一星期了我

也没收到包裹”。省城王小姐生气地说道。

目前，王小姐已在论坛发帖曝光中通

速递无故拖延送包裹的情况。帖子一发便

引来众多有着同样遭遇的市民的跟帖。记

者在帖子中发现，有网友称与中通速递取

得联系。工作人员称是公司业务经理调换

导致了包裹派送延迟的情况。据悉，目前

众多运送至中通速递包河九部的包裹迟迟

无法派送。

“都已经过去这么多天了，爬着

送包裹也应该送到了呀。”省城市民

刘小姐最近有些着急 。刘小姐给本

报打来热线电话称，元旦期间自己在

淘宝网上购买了一双雪地靴。根据

网上的快递记录，鞋子已经送到了合

肥。至今已过去5天了，鞋子还是迟

迟收不到。

记者祁琳 刘元媛

刘小姐告诉记者，1月 1日，她放假在

家，就网购了一双雪地靴。1月2日，店家就

发货了。1月4日上午9点左右，根据网页

上提供的物流情况显示，“快件在合肥装

车，正发往合肥包河九部 。”

“很明显包裹已经到了合肥。但已经

过去这么多天，包河九部仍不派件。收不

到包裹，也没有快递员给我打电话说明情

况，真不知道是什么原因”。刘小姐显得很

着急，如果包裹再不到自己就要“赔钱”了。

“还好朋友提醒了我一下，和网店卖家

及时沟通延长了付款时间。不然时间一

到，我的钱就直接被卖家划过去了”。刘小

姐告诉记者。

接到市民刘小姐的热线电话后，记者

试图与中通速递取得联系。在中通速递公

司的官网上，记者查找到了中通速递合肥

地区服务网点的联系方式。但记者多次拨

打合肥中通公司的客服电话一直无法接

通。随后记者根据官网上留下的合肥地区

经理电话，拨打多次却始终无法接通。而

中通速递合肥网点的业务电话一直处于占

线状态。

根据刘小姐提供的信息，派送包裹的

快递员应该是包河九部的工作人员。而中

通速递在官网上留下的联系人是晏义伦。

但记者多次拨打电话，电话始终处于关机

状态。“这个人我不认识”。辗转多次，记者

终于与中通速递合肥包河一部的工作人员

联系上了。但该工作人员表示，他并不认

识晏义伦。对于为何包河九部的包裹迟迟

不派送他表示“不清楚”。

“那天，我买了新的‘万能充’，可是充了一夜也没充进去，还把我女儿的价值480元的原装电

池也充坏了，真是郁闷。”省城王女士日前向记者述说道。 记者 赵莉

爆料 快递包裹堪比“龟速”

调查 快递公司电话成“摆设”

缘由 业务经理调换惹的祸？

热线说事


